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Los Cines Yelmo Vinalopó acogieron ayer por la tarde un
evento histórico para el CD Eldense con el estreno de su
documental  "Juntos  por  un  sueño".  Cerca  de  800
personas  llenaron  dos  salas  de  cine  para  revivir  la
pasada temporada o, lo que es lo mismo, el regreso del
Deportivo al  fútbol  profesional  59 años más tarde.  El
alcalde,  Rubén Alfaro,  y  la  edil  de  Deportes,  María
Gisbert, acudieron al acto así como el exentrenador del
CD Eldense, Fernando Estévez, quien volvió a recibir todo
el cariño de la afición. 

El  evento comenzó a las  19:21 horas  con el  Meet  &

Greet  y  la  firma  de  autógrafos  de  los  jugadores  del
primer equipo que pudieron conocer y charlar un rato
con  los  centenares  de  aficionados  que  asistieron  al
estreno. Algunos de estos seguidores permanecieron "más
de hora y media esperando en las puertas del centro, lo
que  significa  que  el  documental  ha  generado  gran
captación", explicó el directivo del CD Eldense, Alfonso
Losa. 

El eldense y capitán azulgrana, Sergio Ortuño, fue uno
de los jugadores que más cercano se mostró con sus
paisanos destacando que el evento "es un acontecimiento
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histórico porque nunca se ha hecho algo así. Siempre he
dicho que la temporada pasada fue de película ya que a
pesar de la mala racha hubo final feliz". 

La afición pudo fotografiarse y recibir un autógrafo de los
jugadores | Nando Verdú.

El  actual  míster  del  Deportivo,  Dani  Ponz,  se  mostró
ilusionado por "poder revivir esos grandes momentos que
se vivieron la temporada pasada. Este club ha hecho uno
de  los  grandes  hitos  del  fútbol  que  es  ascender  tres
categorías en tres años consecutivos". 

En  la  presentación  también  estuvo  Fernando Estévez
quien reconoció que aunque en un primer momento no
pensaba asistir "al final me decidí a venir porque tanto
Pascual Pérez como parte de la directiva me insistieron,
y  por  el lo  quiero  agradecérselo".  Asimismo  el
exentrenador  azulgrana  se  mostró  contento  "por
reencontrarme con tanta gente" y destacó el buen inicio
de liga del equipo "que sigue con la seña de identidad
del año pasado. Es un equipo que está donde está por
méritos propios". El andaluz desveló que "no dejo de ver

fútbol  por  si  hay  una  posibilidad  de  volver  a  la
categoría". 

Fernando Estévez acudió a la presentación | Nando Verdú.

Por su parte, el alcalde, Rubén Alfaro, felicitó tanto a
Pascual Pérez como a su directiva "por haber plasmado
en un documental gráfico todo lo que se vivió con la
gesta del ascenso a Segunda División".  
El estreno consiguió llenar dos salas de cine en las cuales
los asistentes pudieron rememorar la pasada temporada
"desde un punto de vista diferente a lo que se suele ver
en  los  terrenos  de  juego",  expl icó  e l  CEO  de
Quadrovision,  Juan  Ramón  Vidoy,  que  ha  sido  la
empresa encargada de realizar el documental. 

El vídeo contó con declaraciones de todos los jugadores,
cuerpo técnico y parte de la directiva del CD Eldense así
como  de  di ferentes  periodis tas  de  medios  de
comunicación  locales  y  provinciales.  
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